

AGENDA PARA EL CAMBIO

Reunión para rectores de las Instituciones Educativas Oficiales de Popayán

Asunto: Tratar temas de la Administración Municipal de 'Vive el Cambio' y las Instituciones Educativas Oficiales del Municipio.

Fecha: Lunes 31 de octubre de 2016

Lugar: Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

Hora: 8:00 a.m.

Invitan: Alcalde César Cristian Gómez Castro y Secretario de Educación Municipal, Jhan Alejandro Sandoval.

Lanzamiento del concurso "Ventures"

Acompáñanos este jueves 27 de octubre a las 8 a.m, al lanzamiento del concurso "Ventures" en el Teatro Municipal Guillermo Valencia, una alianza entre la Administración Municipal a través del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán y la Corporación Ventures.



CONCURSO
Ventures
CONCURSO NACIONAL DE EMPRENDIMIENTO

**SI ERES UN EMPRENDEDOR QUE SORPRENDE
CON ACCIONES MÁS QUE CON PALABRAS.**

PARTICIPA EN LA CATEGORÍA POPAYÁN CIUDAD SOSTENIBLE Y
COMPETITIVA DEL CONCURSO VENTURES

INSCRÍBETE HASTA EL
VIERNES 28 DE OCTUBRE

**BUSCAMOS
EMPRENDEDORES
QUE SORPRENDAN
CON ACCIONES,
MÁS QUE
CON PALABRAS.**

  

Administración "Vive el Cambio" llega a todos los sectores de Popayán con la feria de servicios.



Celebra el 'Día de los niños en familia'

Este 31 de octubre, la Gestora Social del Municipio realizará la celebración del día de los niños con una variada programación cultural.

Te Esperamos



PROGRAMACIÓN

-  **1:00** p.m. Hora de cuentos para niños, a cargo de Azúl de Metileno
-  **2:00** p.m. Presentación de monitores infantiles, a cargo de Indeportes Cauca.
-  **2:40** p.m. Muestra musical, a cargo de Explosión Salsera
-  **3:00** p.m. Show 'La vecindad del Chavo'
-  **3:30** p.m. Cuentos que no son cuentos, a cargo del Programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno.
-  **3:30** a.m. Juegos y recreacionistas, a cargo de Comfacauca
-  **4:00** p.m. Presentación de artistas urbanos, a cargo de la Plataforma de Juventud de Popayán.
-  **4:30** p.m. Show start work, a cargo de Presitige Disco Mobil

RECOMENDACIONES PARA EL DÍA DEL NIÑO

-  Todo niño, niña y adolescente debe estar acompañado de un adulto responsable.
-  Coloque en el disfraz de su hijo un número de contacto en caso de que su hijo se extravíe.
-  No deje a los niños solos, acompáñelos permanentemente
-  Evita que los niños usen mascararas que no permitan su identificación
-  Recomiende a los niños, no recibir dulces a extraños
-  Durante la jornada de celebración hidrate permanente a su hijo



Continúa abierta la convocatoria:

Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo.

Busca estimular y reconocer la producción periodística, crítica e investigativa en Popayán y el Cauca.



Inscripciones abiertas hasta el próximo viernes 11 de noviembre de 2016.

En tiempo récord se cumplió con la evacuación del CAM

Con balance satisfactorio se cumplió en Popayán la jornada del V Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias convocado por la UNGRD.



En tiempo récord de cuatro minutos, la Administración de 'Vive el Cambio' con la participación de su Brigada de Emergencias, los distintos organismos de socorro de la ciudad, funcionarios y ciudadanos que diariamente acuden a las distintas oficinas de la alcaldía, cumplió con la evacuación del Centro Administrativo Municipal, CAM.

Lo anterior como respuesta efectiva a la actividad que se programó por parte de la Oficina Asesora de Gestión de Riesgo de Desastres del municipio de Popayán para participar, junto con 714 municipios de todo el país, del V Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias, iMe

informo, planifico y respondo! 26-10-16!; al que convocó la Presidencia de la República a través de su Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD.

A las diez en punto de la mañana de hoy y tras la alerta de la sirena que anunció el inicio de la actividad, todo el personal de cada una de las oficinas emprendió el proceso, siguiendo las recomendaciones que previamente había recibido de los miembros de la Brigada de Emergencias y organismos de socorro; quienes estuvieron atentos y prestos a socorrer a los siete heridos que se registraron con fracturas y laceraciones en distintas partes del cuerpo, y de los cuales uno por la gravedad de sus heridas tuvo que ser remitido a un centro asistencial de la ciudad.

“Fue una jornada bastante exitosa, nos sentimos muy complacidos por que inicialmente se superó la meta del anterior simulacro; mejoramos el tiempo de evacuación del edificio del CAM con tiempo récord, cuatro minutos. Este importante ejercicio nos deja grandes experiencias para mejorar la planeación, coordinación y comunicación entre todos, en especial con los organismos de socorro y las autoridades, para mejorar nuestro tiempo de reacción ante una amenaza por sismo en esta capital”, informó Federico Lehmann Mosquera, jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, OAGR. D.

Popayán busca emprendedores con soluciones para la ciudad

*Las inscripciones estarán abiertas hasta el sábado 29 de octubre
en <https://corporacionventures.typeform.com/to/hKyfUA>*



La Alcaldía de Popayán, en alianza con la Corporación Ventures, realizará el próximo jueves 27 de octubre, a partir de las 8:00 a.m., en el Teatro Municipal 'Guillermo Valencia', el lanzamiento de la Categoría Popayán Ciudad Sostenible y Competitiva del Concurso Ventures 2016.

Según Guillermo Santacruz, coordinador del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán, esta nueva categoría busca identificar emprendimientos que contribuyan al desarrollo de la ciudad, mejoren la calidad de vida de sus habitantes, protejan el medio ambiente e incentiven el buen uso del espacio público.

Para aplicar al proceso de inscripción, los participantes deberán seleccionar si son persona natural, si cuentan con un producto o servicio con validación comercial, una empresa con menos de cinco años de operación comercial, una organización sin ánimo de lucro ya constituida o un proyecto de investigación con impacto en el municipio de Popayán.

La Corporación Ventures es una organización sin ánimo de lucro con más de 16 años de experiencia que nace como una iniciativa de la Revista Dinero y McKinsey & Company, Ashoka y Compartamos con Colombia. Y su finalidad es promover la creación y crecimiento de proyectos empresariales sostenibles; para lo que, atrae capital, promueve la cultura del emprendimiento y articula los sectores público, social y privado con miras a fortalecer el ecosistema empresarial.

Gran jornada de vacunación y salud oral en Popayán

La Secretaría de Salud Municipal en articulación con la ESE Popayán efectuará las actividades este sábado 29 de agosto desde las 8:00 a.m. hasta las 4:00 p.m. en todos los centros de salud.



Con el fin de mantener las cifras positivas que registra Popayán en vacunación y salud oral en niños, niñas, adultos, mujeres lactantes y embarazadas, la Secretaría de Salud Municipal realizará este sábado 29 de octubre desde las 9:00 a.m. hasta las 4:00 p.m., una gran jornada en diferentes sectores de la ciudad.

14 lugares estratégicos serán el centro de atención para los ciudadanos, en los que personal de dicha dependencia con funcionarios de los centros de salud y la ESE Popayán atenderán a las personas que participen de la actividad con el fin de evitar la presencia de enfermedades.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, expresó que es importante que los ciudadanos acudan a estas jornadas que buscan mejorar la calidad de vida de la población.

“Tenemos unas cifras altas en relación a vacunación y deseamos que continúen así, teniendo en cuenta los parámetros que nos dicta el Ministerio de Salud y Protección Social. Es por esto que invito a todas las personas para que acudan al centro de salud más cercano y cumpla no solo con su esquema de vacunación, sino también con la salud bucal de los niños”, aseveró la Funcionaria.

Los puntos de vacunación son:

1. Centro de salud Suroccidente
2. Centro de salud 31 de Marzo
3. Centro de salud Sur Oriente
4. Centro de salud Loma de la Virgen
5. Centro de salud Yanacona
6. Centro de salud Pueblillo
7. Hospital María Occidente

8. Hospital del Norte
9. Parque Informático
10. IPS Comfacauca
11. Centro de salud Alfonso López
12. Corporación IPS Popayán
13. Sinergias IPS Coomeva
14. Nueva EPS

Se vacunarán a niños menores de seis años , mujeres entre 10 y 49 años, embarazadas y adultos mayores de 60 años, niños y niñas de 2 a 7 años de edad que no tengan esquema de vacunación con sarampión, rubeola y paperas.

Para salud oral se atenderá a niños de 7 años hasta los 17 de años en los siguientes puntos:

1. Centro de salud 31 de marzo
2. Hospital del Norte
3. Antigua Casa Rosada
4. Nueva IPS
5. Corporación IPS
6. Fusión Odontológica IPS

7. SMI Salud IPS

Popayán vibrará con deporte y cultura este fin de semana

El próximo domingo 30 de octubre se llevarán a cabo el 'Gran Paseo de Bicicleta' y 'Popayán Respira, Recreovía en las Comunas'



Por medio de la gestión de la Secretarías de Tránsito y Transporte, del Deporte y la Cultura, Gobierno y Participación Ciudadana, y la Oficina de la Gestora Social de Popayán, el próximo domingo 30 de octubre se llevarán a cabo el 'Gran Paseo de Bicicleta en familia' y 'Popayán

Respira, Recreavía en las Comunas', dos iniciativas que se articulan para impulsar el deporte, la recreación y la cultura en torno a la bicicleta en la ciudad.

El recorrido del 'Gran Paseo de Bicicleta en familia' iniciará y finalizará en el Parque Caldas, después del recorrido por la vía Panamericana, con un punto de hidratación en la vía lenta de la Institución Educativa INEM, por la Facultad de Medicina de la Universidad del Cauca, las Canchas de Tulcán y la carrera segunda hacia el centro de la ciudad.

Por su parte, 'Popayán Respira, Recreavía en las Comunas' se quedará en el Parque Caldas, con una variada programación cultural y deportiva, que desarrollará actividades como mini torneo de banquitas, aeróbicos, baile deportivo, boxeo, artes marciales, ajedrez, juegos artesanales y una zona dedicada a las artesanías, desde las 9:00 de la mañana y hasta la 1:00 p.m.

Cabe destacar que ambos eventos también se inscriben en la celebración del mes de los niños y las niñas, por lo que los participantes podrán asistir disfrazados y, quienes lleven sus bicicletas, podrán ambientarlas con temáticas alusivas a este mes.



Inician jornadas pedagógicas de la campaña de seguridad vial en instituciones educativas

Normas de tránsito, aspectos de cultura ciudadana y vial, los temas a tratar con estudiantes de bachillerato, jardín y primaria



  

**Talleres pedagógicos de cultura vial,
inician en colegios de la ciudad**

Fecha: Jueves 27 de octubre de 2016.
Hora y lugar : 7:30 a.m. Institución Educativa Negret del barrio Junín
Hora y lugar : 9:00 a.m. Hogar Infantil de Santa Helena.

Fecha: Viernes 28 de octubre de 2016.
Hora: 6:30 p.m.
Lugar: Fundación Emtel, Parque Informático.

 
SECRETARÍA DE TRÁNSITO Y
TRANSPORTE

Como parte del proceso de formación pedagógica en cultura vial y ciudadana, la Secretaría de Tránsito y Transporte inicia la campaña pedagógica en instituciones educativas de la ciudad, en el marco del

Convenio firmado entre la Agencia Nacional de Seguridad Vial y la Administración 'Vive El Cambio'.

“Nuestro propósito será impulsar el respeto a las normas de tránsito, y construir de la mano con las nuevas generaciones de conductores y peatones, una cultura de tolerancia y sana convivencia”, dijo Roberto José Díaz López, secretario de Tránsito y Transporte de Popayán.

Los primeros colegios que harán parte de esta iniciativa serán la Institución Educativa Negret del barrio Junín, el Hogar Infantil de Santa Helena y los estudiantes de la Fundación Emtel, en el Parque Informático, entes educativos cercanos a uno de los puntos de la ciudad priorizados para la intervención de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, para minimizar los accidentes de tránsito.

Recordemos que este convenio fue socializado el pasado viernes 21 de septiembre con los diferentes actores de la ciudad, cuenta con una inversión que supera los \$ 3 mil 52 millones de pesos, y abarcará cuatro pilares estratégicos enfocados en la mejoras de infraestructura de los puntos críticos de Popayán donde se registra el mayor número de accidentes; campañas de tipo pedagógico en la formación a los actores viales: peatón, conductores, ciclistas y motociclistas; educación en seguridad vial y fortalecimiento interinstitucional y atención de víctimas

Jornadas de milagrosa creatividad

Este proyecto educativo se lleva a cabo del 26 al 28 de octubre en la institución educativa "La Milagrosa".



Con el fin de propiciar escenarios de acción, creación, diálogo y reflexión pedagógica en torno a procesos de formación científica, artística, deportiva, ambiental, ciudadana y cultural, la institución educativa La Milagrosa lidera un importante proyecto denominado 'Jornadas de milagrosa creatividad', el cuerpo, la ciencia y el arte como constructores de escenarios para la convivencia pacífica, el respeto del medio

ambiente y el reconocimiento de Popayán como Patrimonio Cultural y Comunitario.

La instalación de dicha actividad que se desarrollará hasta el próximo viernes 28 de octubre, estuvo a cargo de directivos, expositores y docentes de la institución, así como del secretario de Educación Municipal, Jhan Alejandro Sandoval, quien indicó que: "Desde la Secretaría de Educación, apoyamos estos procesos que no sólo deben ser académicos, sino que deben tener el componente pedagógico que es tan importante en todos los espacios educativos, se debe motivar al estudiante con diferentes estrategias de aprendizaje, a través de la ciencia, la investigación, el arte, la cultura, entre otras. Con estas actividades fortalecemos la construcción de escenarios de paz".

Dentro de las jornadas de 'Milagrosa Creatividad', se encuentran las salas de exposición de trabajos y proyectos de los estudiantes de la institución, en temas como ciencia, tecnología, arte y cultura, además se dirigen talleres simultáneos de pintura, modelado en plastilina, origami, títeres, presentaciones artísticas y musicales durante todo el día.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones